
Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration
du 15 janvier 2025

Présents : Claudine Bernard,  Jean-Paul  Bidaud,  Annick Epaud,  Patrick Ferret,  Françoise

Fournier, Joël Fournier, Pascal Le Masson, Marie-Lise Massuyeau, Jacques Moulin, Marie-

Ange Prain

Absents excusés : Marie-Jo Busson, Albert Chagneau, Marietta Grellier

1 -  Approbation du C.R. de  la  réunion du conseil  d’administration  du 16 octobre  2024
Ajouter, comme présent : Pascal Le Masson

Élection du bureau : Marie-Ange Prain et Pascal Le Masson sont Vice-Présidents.

2 - Le bilan des activités :

Concours de belote externe du 19 octobre et repas bénévoles/animateurs

Résultat  négatif,  nombre  d’inscrits  décevants,  40  équipes  seulement.  Les  difficultés  de
parking sont une cause évoquée. La publicité dans les concours des communes voisines
s’est  montrée  néanmoins  efficace.  Voir  également  pour  notre  logo  utilisé  pour  la
communication. Excédent concours : 91,00 euros et coût du repas : 290,00 euros. 

Repas du 05 novembre : 156 participants (27,00 euros) et un déficit de 663,09 euros.

Bals du 05 décembre et 09 janvier ; peu de danseurs. Compte tenu du coût, 1 ou 2 bals
seront supprimés, celui de décembre notamment. On pourrait ne garder que celui de janvier
(avec la galette) et de février (avec les tourtisseaux)

Concours de belote interne du 12 décembre : 24 équipes et un excédent de 116,49 euros.

2 - Les échanges avec l’école Anita Conti :
Les enfants étaient agités lors de la séance de danses en ligne. 2 autres dates sont 
prévues : le 3 février, marche rando s’il fait beau, avec leur gilet jaune. Le 31 mars, avec des 
jeux de société.

3 – Le téléthon :
Le club a participé pour des activités de marche et rando (120€ de dons). L’ensemble des 
activités a rapporté 1240 €. Le club renouvellera sa participation.

4 - Le Projet Aflech le WE de l’ascension:
Le thème de cette année est sportif. Le club proposera, pour le samedi matin, des jeux de 
boules et, en collaboration avec les cyclos ferriérois, une randonnée vélo, en espérant une 
météo favorable.

5 - Le 50ème anniversaire de l’association:
Nous organiserons une journée ouverte au public pour cette fête. Le samedi 13 septembre 
est envisagé, en fonction des disponibilités des locaux. Des réunions sont prévues pour le 
choix des activités et l’organisation.
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6 - Les voyages :
Les inscriptions sont closes pour la Norvège (22 participants) et pour la St-Valentin (32).
Elles sont encore ouvertes pour la journée au Cadre Noir (23 inscrits à ce jour) et la 
Camargue (22 à ce jour)
Des personnes des communes voisines sont intéressées, elles seront les bienvenues.

7 - La démission d’un membre du conseil : Marie-Jo Busson quitte le CA

8 - Les actualités des instances,  nationale, régionale et départementale, du sport en 
milieu rural, notre structure d’affiliation :
Les conseils d’administrations sont élus pour 4 ans, selon le rythme des jeux olympiques . Le
président a changé.
La FNSMR envisage un séjour de découverte des sports en Corrèze en septembre, pendant 
4 jours. Une enquête préalable a été lancée auprès des présidents de club sur l'opportunité 
de cette opération. Réponse donnée à l’enquête : le dispositif est attractif, l’éloignement est 
une limite, proposer une autre fois ce format sur un site de notre région.

9 - Questions diverses :
- Un club de danse du Poiré invite les animatrices de la danse à une journée d’information. 
Le club paiera le repas proposé.
- A la demande de la section Pilates, le club achètera des accessoires (petits ballons) pour 
les séances.

- Un courrier sera adressé à M. le Maire au sujet des besoins :

- Au 1er mars, en lien avec libération des locaux actuels de la bibliothèque et de la 
médiathèque : Chorale Chant’amis dans l’espace bibliothèque de la MTL, Accessoires 
activité « Pilates »dans le modulaire « ludothèque »

- Placard pour les activités de la section Pilates (couloir complexe sportif), placards du 
pôle associatif, rouans de boules couverts à proximité du pôle associatif, avec option 
« panneaux photovoltaïques ».

PROCHAINES REUNIONS  :

 MERCREDIS 12 MARS,  02 AVRIL et 04  JUIN

ET CE SERA  A LA SALLE 4

Le Secrétaire  adjoint Le Président,

Jacques MOULIN Jean-Paul BIDAUD


